
 

 

 

 

中區社區服務諮詢委員會平常會議 

議程前發言 

吳子寧 

2020 年 6 月 3 日 
 

關注道路燈光問題 

近年眾多駕駛者反映路燈的照明光道不足。 

 

隨著澳門城市的發展，部份街道有所增加同擴闊，但舊道路的燈柱位置並未因應路道的

更新或者城市的發展去重新規劃，只是按照 3 米一燈柱的方法排列。其實燈光的規劃在

城市的規劃中並不是新話題。社諮會的會議中也多次有委員對此話題提出議程前發言，

但有關部門作出的應對只是頭痛醫頭，腳痛醫腳。 

 

如早前氹仔某酒店附近有行人使用斑馬線時，因照明不足及駕駛者大意導致發生嚴重交

通事故，社諮委成員反映後，有關部門在過路設施加裝提示燈。但此舉只是解決一個地

點的問題，但現時澳門多個地點特別是中區的斑馬線的照明都嚴重不足，希望有關單位

能重視道路燈光設計的問題，不要等到發生意外才做補救措施。 
 
 


